



RED COMPARTIDA

HACEN MALETAS EN LA SSC

No pasó ni una semana luego de que el titular de la SSC-CDMX, Omar García Harfuch se autodesapara para buscar la jefatura de gobierno cuando ya en los pasillos de la policía uniformada más grande de América Latina se dice que no será el Primer Superintendente, Israel Benítez López, con indicativo "Máximo", el que se encargue del concluir el sexenio, sino que el bueno será el subsecretario de Control de Tránsito, Francisco Javier Moreno Montaño, y entonces es momento de empezar a buscar acomodo. En los pasillos de la SSC lo que se dice es que García Harfuch ya le comentó que él será el bueno para quedarse al frente; sin embargo, habrá que esperar lo que decida el jefe de Gobierno, Martí Batres. Otros comentarios en las diferentes áreas informan que ya hay mucho movimiento en todas las oficinas de los mandos policíacos y directivos que dicen dejarán la SSC ya sea para sumarse a la campaña o cambiarse de puesto, total, el desastre. Dicen los que saben que a "Máximo" ya no se le tomó en cuenta por la exhibida que se llevó al darse a conocer su rancho y salón de fiestas que tiene en Hidalgo, de 19 mil 596 metros cuadrados en Nantzha.

Qué nadie se mueva! Morena comenzó a contar los votos en las urnas que tienen los resultados del proceso de consulta a ciudadanos para ver quién será el Coordinador de la Defensa de la 4T. Los punteros son Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard y los dos se mantienen optimistas de ganar, pero nos cuentan que en Palacio Nacional han decidido guardar silencio ante el crecimiento que, se presume, registró Ebrard en las últimas semanas. Se espera que todo se anuncie a las 17 horas del miércoles 6 de septiembre, tal cómo lo dijo hace una semana el candidato Adán Augusto López, aunque siendo algo tan esperado, muchos quieren conocer los resultados antes.

En la cúpula perredista causó irritación el que durante la reunión plenaria del PRD en el Congreso de la CDMX, el diputado Víctor Hugo Lobo haya invitado a su colega Jorge Gaviño que de plano ya se fue con Morena,

apoya a esos legisladores guindas y promueve a Claudia Sheinbaum. Más grave resultó que lo validaran los alcaldes de Álvaro Obregón, Lía Limón; Benito Juárez, Santiago Taboada; Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe y Coyoacán, Giovanni Gutiérrez. Hace unos días, durante el informe de la diputada perredista Polimnia Romana,

Lobo Román y Lía Limón presentaron y aplaudieron a Alberto Esteba, el operador político de Marcelo Ebrard y alcalde sustituto de Layda Sandores en Álvaro Obregón.

Será este 14 de septiembre cuando comienzan los recorridos del Interurbano México-Toluca en un primer tramo, por lo que este 4, el equipo de Jorge Mendoza, en Banobras, tiene las propuestas del proceso de aseo LA-06-GIC-006GIC001-N-74-2023 y ya hay jalones luego de que en la Junta de Aclaraciones el trato que recibieron empresas como Limpieza Jored, Servicios Integrales Valbon, RGC Supply y Comyser Qualifield, supuestamente amigas del llamado "Rey de la Limpieza", José Juan Reyes, muy conocido por su habilidad para crear empresas para simular competencia y presentar cotizaciones con pequeñas diferencias, a fin de inclinar la balanza a su favor. En este caso, se comenta que la ayuda le vendría de la gerencia de Adquisiciones de Banobras, a cargo de Karla de Tuya García.

Aparece de la nada Alberto Capella en Tijuana, apoyado por el PRD, ahora para ir en el proceso interno de selección de candidato a la alcaldía. Nos mencionan que es un sueño por mucho tiempo anhelado del ex super policía ya que desea dejar atrás el tiempo de uniformes y combatir el crimen para dar paso a combatir como servidor público a la corrupción de la ciudad fronteriza. Aunque no se ve que le vayan a decir que no, su polémico paso por Quintana Roo lo trae arrastrando y puede ser un lastre en sus aspiraciones.

PD: El proceso para la elección del nuevo rector de la UNAM ya inició y hay seis destacados universitarios como aspirantes al cargo. Empuja con muchas ganas el doctor en Derecho, Raúl Contreras Bustamante, director de la Facultad de Derecho, profesor titular de tiempo completo y miembro del Sistema Nacional de Investigadores, con más de 21 libros de estudios jurídicos y trabajos de la División de Estudios de Posgrado en Derecho Energético y Sanitario.

